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Seulement fêter : le sens de la vie ?

Quand on pense aux filles qui seulement vivent pour fêter on parle des "Partygirls" Ellessont très souvent des
filles ou des jeunes femmes qui s'intéressent en faisant des fêtes ! L'exemple la plus connaît est "Paris Hilton"
une jeune femme d'Amérique. Sa réputation d'une célébrité est causée de sa manière de vivre sa vie. Les
magazines la décrivent comme la personnification de la fête. En plus la vidéo "One night in Paris" la rende
plus connais. Mais sa réputation dans un métier comme la vidéo "One night in paris" n'est pas quelque chose
pour être fuir de soi-même. Peut-être qu'elle ne s'intéresse pas d'avis d'autres. Elle se réjouit du succès. Un
autre exemple est Nicole Richie, la copine de Paris. Sa vie est aussi dominée de fêter. Mais pourquoi ? 
 
 
 Je me demande pourquoi si beaucoup des femmes comme Paris et Nicole sont des célébrités. Elles ne font pas
des choses qui sont bien pour la société etc. Elles seulement fêtent. S'amuser tout le temps est peut-être une
chance pour devenir célébrité. Mais une vie sans des devoirs utilisant sans un sens pour vivre seulement avec
l'imagination de faire des boums est la meilleure chose de vivre, est-elle la meilleure chose ? Je ne suis pas
sûre. En tout cas c'est un phénomène que nous pouvons voir chaque jour. Les magazines montrent des filles et
des femmes pendant elles fêtent et peut-être oublient le string sous la jupe. Normalement on se gêne pour
choses comme ça, mais ces femmes profitent des choses. Elles ne s'intéressent pas quand les strings sont
oubliés. Elles provoquent avec leurs vies ! Et ça intéresse beaucoup des gens les médias sont fixés sur ces
femmes. Je suis sûre ! Les scandales ne sont plus des scandales les femmes les rendrent normales. Oublier le
string sous la jupe – c'est normal. Avoir des vêtements avec des décolletés jusqu'au ventre – c'est normal.
Provoque la société avec ta vie sans respectant des règles pour vivre une"normale" vie. 
 
 
 Malheureusement personne ne peut pas dire ce que les manières extraordinaires de vivre sa vie comme les
manières de Paris Hilton ou Nicole Richie deviennent dans l'avenir d'elles. En ce moment tout est idéal, elles
sont adorées du monde, elles sont des idoles des jeunes filles, elles sont souvent utilisées dans la publicité et
avec ces choses elles gagnent beaucoup de l'argent. Mais quand on pense à l'avenir d'elles tout les choses se
changent. Au premier elles ne sont plus jeunes comme aujourd'hui elles sont âgées. En plus elles ne sont plus
belles, le temps change tous. En outre les scandales ne sont plus important, nouvelles femmes ont fait des
scandales qui sont plus intéressants pour la société. D'après mon avis un court temps d'être connue dans les
médias, la société etc.
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